

Un manantial de Gracia AÑO V nº 49 MARZO 2014 Associació Cultural Amor de Déu

Mensaje del 2 de febrero

¡Queridos hijos! Con amor maternal, quiero enseñaros la honestidad, porque quiero que, en vuestra labor como mis apóstoles, seáis correctos, decididos, y sobre todo honestos. Deseo que con la gracia de Dios estéis abiertos a la bendición. Deseo que con el ayuno y la oración obtengáis, del Padre Celestial, el conocimiento de lo natural, de lo sagrado-Divino. Llenos del conocimiento y bajo la protección de Mi Hijo y la Mía, seréis mis apóstoles que sabréis difundir la Palabra de Dios a todos aquellos que no la conocen y sabréis superar los obstáculos que se os interpongan en el camino. Hijos míos, con la bendición, la gracia de Dios descenderá sobre vosotros, y vosotros podréis conservarla con el ayuno, la oración, la purificación v con la reconciliación. Vosotros tendréis la eficacia que os pido. Orad por vuestros pastores para que el rayo de la gracia de Dios ilumine sus caminos. ¡Os doy las gracias!

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1 – El 2 de febrero de 2014 Mirjana recibió la aparición mensual de la Virgen en su casa, de manera semi-privada. Después de la misma, nos transmitió el siguiente mensaje:

¡Queridos hijos! Con amor maternal, quiero enseñarles la sinceridad, porque quiero que, en su labor como apóstoles míos, sean precisos, decididos y sobre todo sinceros. Deseo que con la gracia de Dios estén abiertos a la bendición. Deseo que con el ayuno y la oración obtengan del Padre Celestial el conocimiento de lo que es natural y lo que es santo-divino. Llenos del conocimiento y bajo la protección de mi Hijo y mía, serán mis apóstoles que sabrán difundir la Palabra de Dios a todos aquellos que no la conocen y sabrán superar los obstáculos que se les interpongan en el camino. Hijos míos, con la bendición la gracia de Dios descenderá sobre ustedes, y ustedes podrán conservarla por medio del ayuno, la oración, la purificación y la reconciliación. Tendrán la eficacia que espero de ustedes. Oren por sus pastores para que el rayo de la gracia de Dios ilumine sus caminos. ¡Les agradezco!

2 – San José, mi tierno padre... Hace muchos años hice un trato con san José: él me da pruebas de su bondad, y yo por mi parte las doy a conocer. El sábado pasado viendo que su fiesta del 19 de marzo se acercaba, le hablé del siguiente modo durante mi oración matutina: "Querido san José, sabes que mucha gente no tiene ni la más mínima idea de tu poder en el Cielo ni de tu deseo de ayudarla. Es por ello que se pierden tantos favores tuyos, que son tan necesarios. Si quieres tener nuevos amigos que te oren, dame un hermoso testimonio y lo publicaré. Además invitaré a los lectores a que te ofrezcan una treintena antes de tu fiesta. (PS 2). Ya ves, tienes trabajo, jahora te toca actuar a ti!

A la mañana siguiente, una querida amiga de Dubrovnik vino imprevistamente a vernos. Pasaba frente a nuestra casa de regreso del Podbrdo y decidió hacer una pequeña escala para visitarnos. Se llama Stošija. Apenas entró, dejó desbordar su alegría y se le iluminó el rostro. Luego comenzó a contarnos:

"Nací cerca de Zadar en Croacia. Durante mi infancia escuchaba a mi familia orar a diario. Me gustaba mirar la imagen de la Sagrada Familia como les sucede a todos los niños. Me casé con un hombre de Dubrovnik y me fui a vivir allí. En aquel entonces, la vida cotidiana era muy difícil y es por eso que nos fuimos a trabajar a Alemania donde mi marido tenía un restaurante y una galería de arte y pasábamos los veranos en Dubrovnik. Yo era mucho más joven y mi vida de oración era bastante pobre. Tuvimos dos hijos, un varón y una niña. Todo andaba bien hasta que mi hijo enfermó. A partir de aquel momento Dios, finalmente, ocupó el primer lugar en mi vida.

En 1985 vine por primera vez a Medjugorje con mi hijo. Invitados por el padre Slavko pudimos presenciar una aparición y después nos dijo que fuéramos a confesarnos. Desde entonces he venido con frecuencia y esto ha cambiado mi vida por completo. Y no solo la mía sino la de mi familia. ¡Gracias a Dios! Cuando oí hablar del Santuario croata de san José en Karlovac, fui allí. Ingresé en la Fraternidad de san José y comencé a orarle. Es así como obtuve un poderoso protector.

Perdí a mi marido en 1999. Ahora vivo en Dubrovnik, ciudad que me gusta mucho. Pero nuestra vieja casa de piedra, pese a ser muy hermosa (con un jardín bien cuidado) era demasiado grande para mí. Mi mayor problema era elegir un lugar dónde vivir. Hacía cuatro años que habíamos puesto la casa en venta, sin éxito alguno. Tengo un vecino muy bondadoso de muy buen pasar. Le hablé de Dios y desde entonces asiste regularmente a Misa. Me ha preguntado en varias oportunidades dónde pensaba vivir cuando la casa se vendiera. Le dije: "Dejo que Dios lo decida. Quizás sea en una casa para ancianos... ¿o en la casa de mi hija?.."

En Medjugorje, caí sobre el libro de Sor Emmanuel El Niño escondido de Mediugorie que contiene tan hermosos testimonios. Cada noche le pido a mi guerida Gospa que me elija una de esas bellas historias para leerla antes de dormirme. En septiembre pasado, coloqué el libro sobre mi corazón y, con los ojos cerrados, lo abrí y di sobre la historia del Artesano de Varsovia. Este relato nos enseña que podemos confiar nuestras necesidades a san José. Le escribes una carta y la pones bajo su imagen. Le rezas regularmente y con fe esperas el resultado. Entonces le pedí a san José que me ayudara a resolver mi problema. Contemplé su imagen y le dije: "Querido san José, jora por mí para que sepa si Dios desea que me quede aquí! Es muy tarde, por lo que mañana te escribiré mi petición. Era un sábado por la noche.

El domingo por la mañana fui a la iglesia y mi vecino (¡que se llama José!) me saludó diciendo 'Alabados sean Jesús y María'. Después de la misa lo invité a tomar un café y a charlar un rato. Cuando nos sentamos, me preguntó nuevamente qué pensaba hacer cuando la casa se vendiera. Le dije: 'No lo sé, ya veré. Heredé un terreno de mi padre cerca de Zadar. Quizás podría vender esa propiedad y construir un pequeño departamento en mi jardín y quedarme aquí. Me respondió de inmediato: '¡Voy a comprar ese terreno! Le dije riendo: '¿Por qué quiere comprarlo? '¡Solo deseo ayudarla!', me respondió. Miré la imagen de san José y le dije: 'Mi querido san José, ¡ni siquiera te escribí la carta y ya me respondiste!'

En este momento estamos preparando las escrituras. Como mi vecino es técnico civil, ha dibujado todos los planos y me ayuda con el proyecto. Vamos a construir una pequeña capilla cerca de la casa que se llamará Nazaret y estará dedicada a la Sagrada Familia. Le he pedido a san José que sea mi ministro de economía y que haga todo lo que hacía en su propia casa: ser un buen padre de familia, un buen protector y un buen sostén del hogar. ¡Estoy feliz de ver que todo esto se está realizando!"

Y así, gracias a Stošija, recibí mi historia justo al día siguiente de mi oración a san José, y a tiempo para publicarla en este boletín. Si me ha provisto tan rápidamente de este testimonio tengo la seguridad de que es para que ustedes también adopten a este gran santo. ¡Parece como si los estuviera buscando!

- 3 ¡Los niños! Una familia amiga romana viene cada año a tomar gracia en Medjugorje. Viven los mensajes lo mejor que pueden y oran todos los días juntos. He aquí algunas perlas provenientes de la boca de su hijo, todavía pequeño:
- Mamá, cuando vayas al Cielo, ¿me dirás si la Virgen tiene los ojos azules o negros?
- Pero, mi amor, si estoy muerta, ¿cómo haré para decírtelo?
- iMe lo dirás en mi corazón!

La mamá me escribe: "Es hermoso ver como la Virgen es una persona bien real en sus vidas y que para ellos existe el lenguaje del corazón. Hace poco estábamos a la espera del padre Antonello que iba a venir a pasar unos días en casa. Los niños sienten gran afecto por él.

- Mamá, ¿hoy llega el padre Antonello?
- Sí, Francesco.

- ¿Es él quien vendrá a buscarme a la salida del colegio?
- Creo que sí, Francesco.
- ¡Qué hermoso sería si viniera a bendecir a todos los niños del colegio!

Al enterarse de ello, el padre quiso ir de inmediato al colegio. La familia habló con la hermana responsable quien se mostró muy sorprendida y emocionada con la petición de Francesco. Y al día siguiente todos los niños de la escuela recibieron su bendición.

Querida Gospa, atrae sobre nosotros la bendición de Dios, porque queremos formar parte del grupo de tus apóstoles, y ser tal como tú los amas: precisos, resueltos y sobre todo sinceros. De entre los millones de hombres que hay sobre la Tierra, ¡¿Cómo es que nos has elegido para ser tus apóstoles?! ¡No queremos decepcionarte!

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



Mensaje del 25 de febrero

"Queridos hijos: veis, oís y sentís que en los corazones de mucha gente no está Dios, no lo quieren, porque están lejos de la oración y no tienen paz. Vosotros, hijos míos, orad, vivid los mandamientos de Dios. Vosotros sed oración, vosotros que, desde el principio mismo habéis dicho "sí" a mi llamada. Testimoniad a Dios y mi presencia, y no olvidéis, hijos míos, Yo estoy con vosotros y os amo. Día a día os presento a todos a mi Hijo Jesús. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"



NOTICIAS

Andrea Tornielli: «Los miembros de la Comisión sobre Medjugorje no han encontrado signos de fraude» 23/01/2014



"Los miembros de la Comisión sobre Medjugorje no han encontrado signos de fraude".

Así de contundente se muestra Andrea Tornielli, uno de los periodistas acreditados ante la Santa Sede que mejor conoce la información que fluye entre los pasillos del Vaticano.

Elegido hace tres meses para entrevistar a su Santidad el Papa Francisco para La Stampa, Tornielli ha publicado sus conclusiones, derivadas de la información que dispone, en su columna publicada por el Vatican Insider, el pasado 19 de enero, donde añade taxativo que "la Comisión y el mismo cardenal Ruini se han dado cuenta de que la gente realmente se está convirtiendo a la fe o regresando a los sacramentos, de una manera significativa" en Medjugorje, y que por tanto, los miembros de la comisión "han puesto de relieve la necesidad de un cambio en la prestación de la atención pastoral a los millones de fieles que vienen a Medjugorje de todas partes del mundo".

El vaticanista va un paso más allá y adelanta que "los miembros de la Comisión de investigación sobre Medjugorje no han encontrado signos de engaño ni fraude", apostando porque "el resultado más probable será una aprobación parcial, permitiendo las peregrinaciones a Medjugorje, dado que la aprobación definitiva no se puede contemplar hasta que no cesen las apariciones, y como los videntes aseguran que les ha sido dicho que las tendrán a lo largo de toda su vida, no es probable que esto suceda dentro de poco tiempo".

En este sentido, las conclusiones del periodista de La Stampa se asemejan mucho a las del cardenal Vinko Puljic, arzobispo de Sarajevo, reflejadas en Religión en Libertad en fechas recientes.

Para Andrea Tornielli -como para el citado cardenal Puljic-, la principal dificultad para explicar Medjugorje a los fieles desde la Santa Sede será que las apariciones no han cesado, siendo sin embargo sus frutos más que evidentes, después de casi 33 años de apariciones en los que no se han hallado pruebas de falsedad: "La Comisión no tiene pruebas de ningún tipo de trucos, engaños o

abuso de la credulidad popular", insiste Tornielli por tercera vez.

"Sin embargo -añade- es difícil para la Iglesia formar un veredicto definitivo sobre la naturaleza sobrenatural de un fenómeno que aún está en curso. De ahí que lo más probable es que a Medjugorje se le dé una aprobación como santuario al que peregrinar, sin sentenciar como auténtica ni como falsa la naturaleza de las apariciones. Para eso habrá que esperar más tiempo, dado que la Virgen María ha prometido a los videntes seguir apareciéndose a ellos durante toda su vida".

El experto en información vaticana sentencia que "esta aprobación parcial será una forma de proteger y reconocer el árbol que ha producido tantos buenos frutos durante los 32 años de apariciones, y la eliminación de alguna restricciones percibidas sobre los fieles de peregrinar a Medjugorje".

www.jesusgarciaescritor.es

Concluido el IV Congreso Iberoamericano Reina de la Paz de Lima - 2014 13/02/2014



El domingo 2 de febrero concluyó con gran éxito el IV Congreso Iberoamericano de María Reina de la Paz en Lima.

Contó con la presencia de 182 congresistas venidos de 18 países: Argentina, Bolivia, Bonaire, Bosnia, Colombia, Curaçao, Chile, Ecuador, España, Estados Unidos, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela. Cada uno de ellos ofreció una presentación con las actividades llevadas a cabo en sus países durante el último año.

Los participantes tuvieron la oportunidad de escuchar las charlas del P. Francisco Verar de Panamá, del P. Gustavo Jamut de Argentina, del P. Israel Martínez, R.P.S. de Perú y del P. Luis Largaespada de Nicaragua. Además, tuvo lugar un taller sobre "La didáctica para niños" y la "Presentación de Facebook y Twitter" sobre el impacto de la Fundación Centro Medjugorje en las redes sociales.

Se distribuyeron las últimas publicaciones entre los coordinadores y congresistas, se compartieron los proyectos y se tomaron nuevas iniciativas. También, como cada año, se siguió el programa vespertino de la parroquia de Santiago de Medjugorje y se pudo acompañar al Santísimo durante

las noches.

Una vez más, el Encuentro se puede decir que ha sido un nuevo éxito de la Gospa.

Retiro de silencio, oración y ayuno 18/03/2014

Seminario de Ayuno, Silencio y Oración. Valencia, del 18 al 23 de Marzo.



Fechas: desde el 18 de marzo a las 11:00h de la mañana al día 23, concluye con el desayuno

Dirigido por: **P. Marinko Sakota**, rector de la Parroquia de Santiago de Medjugorje

Ciudad: Valencia, España

Inscripciones:

- Llamar a Alfredo Martínez 690 33 71 89
- O bien, escribir a reinadelapaz.valencia@gmail.com

Lugar: Casa de Espiritualidad Nuestra Señora de

Montiel, Benaguacil (Valencia)

Teléfonos: 962 73 20 20 / 638 806 228 Localización: www.santuariodemontiel.com

Edades: A partir de 20 a 65 años, aunque puede

haber excepciones.

Incluye:

· Alojamiento

Precio: 285 €

- · Las comidas de los días del retiro (pan variado, aceite, sal y tisanas)
- · Desavuno completo del último día.
- · Gastos de traducción
- · Gastos del padre y de la traductora: billetes de avión y AVE ida y vuelta
- · Programa (incluye el horario, oraciones, cantos...)
- · Libro de los mensajes

No olvidar:

- o Rosario
- o Biblia
- o Cuaderno
- o Bolígrafo

Advertencia: Se ruega abstenerse de participar las personas cuyas condiciones de salud no les permita realizar el ayuno.

Organiza: FUNDACIÓN CENTRO MEDJUGORJE con la colaboración del GRUPO DE ORACIÓN MARÍA REINA DE LA PAZ DE VALENCIA

TESTIMONIOS

Documento extraordinario: la narración detallada de un médico que afirma: "he tenido un milagro en Medjugorje"

20/12/2013



Hay muchas personas que afirman haber obtenido curaciones extraordinarias rezando en Medjugorje. En los archivos de la parroquia de aquella población de Bosnia-Herzegovina, donde el 24 de junio de 1981 se iniciaron las apariciones de la Virgen, se han recogido centenares de testimonios, con documentos médicos, que tienen que ver con curaciones inexplicables, algunas de las cuales son realmente clamorosas. Como por ejemplo la del doctor Antonio Longo, médico en Portici, en la provincia de Nápoles.

Hoy el doctor tiene 78 años y aún está en plena actividad — "estoy bien" dice, " aparte de los pequeños achaques de la edad, no tengo ningún otro mal. Pero desde 1983 hasta 1989 estuve enfermo de cáncer de colon: me operaron varias veces y en cada operación aparecían nuevas complicaciones, con la extirpación de todo el colon y la extirpación de casi 90 centímetros del intestino delgado. Tuve metástasis, fístulas que tuvieron que operarme. Mi calvario duró 6 años. Un buen día los médicos les dijeron a mis hijos que me quedaban 15 días de vida. Pero yo tenía fe y rezaba a la Virgen de Medjugorje, y envié a mi mujer y a uno de mis hijos a una peregrinación y obtuve la gracia. ¡La Virgen me curó completamente!

El médico Antonio Longo se ha convertido desde entonces en un testimonio apasionado. "Tras la curación fui de peregrinación a Medjugorje 12 veces: siempre he dado testimonio de lo que he recibido. Lo he explicado a periodistas y en la televisión. No tengo dudas: como médico y como católico estoy convencido de que mi curación vino por una auténtica intervención sobrenatural: la enfermedad está documentada con un voluminoso dossier de análisis, radiografías, informes médicos y opiniones de especialistas de fama internacional. La curación ha sido de golpe, total y persistente en el tiempo. De hecho han pasado 12 años y sigo bien."

En agradecimiento por la curación recibida, el doctor Longo dedica gran parte de su tiempo a

ayudar al prójimo. No solo como médico, sino también como ministro extraordinario de la Eucaristía" "tengo la suerte de ser colaborador laico de la Iglesia, dice con satisfacción, llevo la comunión a los enfermos todos los días. Colaboro con mi párroco todos los días en múltiples actividades de nuestra parroquia. Tengo un bonito grupo de oración que cada semana se reúne conmigo para rezar por los enfermos y por todos aquellos que quieren oraciones. Sigo todas las noches la Adoración en nuestra parroquia que es diaria. El lunes por la mañana por ausencia de nuestro cura no se celebra la misa y entonces vo estoy autorizado a guiar el oficio de laudes, a celebrar la liturgia de la palabra e incluso a repartir la comunión. Mi actividad es intensa y puedo hacer todo esto a los 78 años porque la Virgen me ha curado y continua protegiéndome"

El doctor Longo reflexiona un momento y añade "me doy cuenta de que muchos de mis colegas podrían pensar que soy un fanático. Muchos médicos de hecho no son creyentes y no admiten la existencia de una curación por intervención sobrenatural. Pero se lo aseguro: no soy ningún fanático ni tampoco uno que se deja llevar por las emociones y por el entusiasmo. Soy un médico, creo en la medicina, tengo dos hijos médicos. La mentalidad profesional me ha habituado a reflejar, a observar las cosas fríamente y con distancia. He analizado mi experiencia con la máxima objetividad y no hay duda de ningún tipo: mi curación no tiene explicación racional. Lo que me ha ocurrido solo se puede atribuir a la Virgen"

Le pido al doctor que me haga un resumen de la historia de su enfermedad y de su curación.

Aquí la tienes, dice rápidamente con entusiasmo, "Siempre he sido una persona sana y he trabajado mucho en mi vida. En la primavera de 1983 empecé de golpe a tener dolor en el estómago. Se trataba de síntomas que como médico me preocupaban. Decidí someterme a una serie de análisis y exámenes clínicos para saber lo que pasaba. La respuesta no se hizo esperar y se confirmaron mis temores: tenía un tumor en el intestino.

Hacia mitad de julio la situación se agravó con dolores tremendos en el abdomen, en el estómago, pérdidas de sangre, un cuadro clínico preocupante. Me ingresaron de urgencias en la clínica Sanatrix de Nápoles. El profesor Francesco Mazzei, que me llevaba, me dijo que me tenían que operar. Y que no se podía perder tiempo. La operación se programó para la mañana del 26 de julio pero el profesor cogió la gripe con 40 de fiebre. En mis condiciones no podía esperar y tuve que buscar otro cirujano. Me dirigí al profesor Giuseppe Zannini, una eminencia de la medicina, director del instituto quirúrgico vascular de la universidad de Nápoles, especialista en cirugía de los vasos sanguíneos. Fui trasladado a la clínica Me-

diterránea, donde Zannini trabajaba y la mañana del 28 de julio me operaron.

Fue una operación delicada. En términos médicos me sometieron a una extirpación del intestino que analizado después resulto ser maligno.

El resultado fue un mazazo para mí. Como médico sabía lo que me esperaba. Me sentía perdido. Tenía confianza en la medicina, en las técnicas quirúrgicas, en los nuevos fármacos, en la radioterapia, pero sabía también que muy a menudo un tumor significaba un camino de dolores atroces con un final tremendo. Me sentía joven aún. Pensaba en mi familia. Tenía 4 hijos todos aún estudiantes. Estaba lleno de preocupaciones y muy angustiado.

La única verdadera esperanza en aquella situación desesperada era la oración. Solo Dios y la Virgen me podían salvar. En aquellos días, los periodistas hablaban de lo que estaba pasando en Medjugorje y me interesé mucho por los hechos. Empecé a rezar, mis familiares fueron de peregrinación para pedir a la Virgen la gracia de alejar de mí el tumor.

Doce días después de la intervención quirúrgica me sacaron los puntos y parecía que todo tuviera que mejorar. En cambio, al catorceavo día sucedió algo inesperado: la cicatriz se abrió completamente como si se acabara de realizar la intervención. Pero no solo la cicatriz externa sino también la cicatriz interna, la del intestino, provocándome una peritonitis, fiebre altísima. Un verdadero desastre. Mi situación era gravísima. Durante algunos días fui un moribundo, estuve a punto de morir.

El profesor Zaninni que estaba de vacaciones volvió enseguida y tomó cartas en el asunto con decisión y soltura. Recurrió a técnicas particulares, cerró la herida que debía volver a cicatrizar esta vez lentamente. Pero durante esta fase tuve múltiples mini fístulas abdominales, que luego se concentraron en una sola, muy grande y vistosa.

La situación pues había empeorado. Quedaba la amenaza terrible del tumor con posibles metástasis y esto se juntaba con la presencia de la fístula, con la herida siempre abierta, fuente de dolores horribles y grandes preocupaciones.

Estuve en el hospital 4 meses durante los cuales los médicos intentaron por todos los medios cerrar la fístula. Volví a casa en situación penosa sin poder levantar siquiera la cabeza cuando me daban una cuchara con agua.

La fístula del abdomen se tenía que curar 3 veces al día. Medicamentos especiales que debían suministrarse con instrumental quirúrgico perfectamente esterilizado. Un tormento continuo.

En diciembre, mis condiciones empeoraron de nuevo. Me ingresaron y me operaron de nuevo. Otra crisis gravísima con dolor, bloqueo intestinal, esta vez estuve dos meses en la clínica, Volví a casa aún peor.

En diciembre de ese año debía ser operado de un abceso abdominal provocado por la propia fístula. El profesor Zaninni que era un experto me dijo que la fístula no se cerraría nunca.

En esas condiciones debía vivir. Era un hombre acabado. No podía hacer nada, no podía trabajar, no podía viajar, no podía ser útil. Era esclavo y víctima de esa horrible fístula, con la espada de Damocles encima porque el tumor podía reproducirse y hacer metástasis.

El 4 de abril del 1989 fui al profesor Zaninni a una visita de control. Constató que la fístula estaba allí, incurable.

5 días más tarde, el 9 de abril, mi hijo que era médico me practicó la última cura del día. La fístula allí estaba, viva, sangrante, dolorosa, incurable. Como siempre antes de irme a dormir recé a la Virgen que me curara. Por la mañana, cuando me desperté, mi hijo vino a hacerme las curas. Me sacó las vendas y con estupor vio que no había ninguna fístula. La piel del abdomen estaba completamente seca, lisa y el agujero había desaparecido.

No podía creer lo que veían mis ojos. Me sentí inundado de una alegría inmensa, Creo que lloré. Llamamos a los otros familiares y todos constataron lo que había pasado. Como siempre había dicho, decidí rápidamente viajar a Medjugorje para dar las gracias a la Virgen. Solo ella podía haber cumplido ese prodigio. Ninguna herida se cura de la noche a la mañana. Y menos una fístula que es una herida grave y profunda.

Para la curación de una fístula de este tipo tendríamos que haber visto una mejora lenta día a día. En cambio todo sucedió en horas.

En Medjugorje escribí una postal al profesor Zaninni diciéndole que finalmente me había curado y que volvería para visitarlo. Volví a Nápoles, fui a ver el profesor, y su asistente me dijo que el profesor había recibido la postal y que sentía curiosidad por verme. Venga, venga, me dijo... quiero ver lo que ha pasado, me visitó, me palpó, me sometió a tactos y al final dijo "está completamente curado" ¿qué piensa? le dije, pues que es una cosa ciertamente excepcional! ¿está dispuesto a declarar que me he curado sin ninguna operación ni ninguna cura específica? Es la verdad me dijo. Y me hizo un informe donde ponía que la fístula se había curado sin ninguna intervención quirúrgica.

Desde entonces yo nunca más he tenido nada. He retomado mi vida normal. Trabajo, como, viajo, estoy muy bien. Y aún le doy las gracias a la Virgen cada día de mi vida. Teniendo en cuenta la situación en que me encontraba es un nuevo prodigio de la bondad del Señor y de la Virgen.

Próximos eventos



Sábados días 1, 8, 15, 22 y 29 de marzo a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 1 de marzo a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Domingo día 2 de marzo a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 2 de marzo a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 3, 10, 17 y 24 de marzo a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 3, 10, 17 y 24 de marzo a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 4, 11, 18 y 25 de marzo a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 4, 11, 18 y 25 de marzo a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 4, 11, 18 y 25 de marzo a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 5 y 19 de marzo a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia. **Miércoles 5 y 19 de marzo a las 20.00h.** en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Jueves días 6, 13, 20 y 27 de marzo a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 7, 14, 21 y 28 de marzo a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 7, 14, 21 y 28 de marzo a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábado día 8 de marzo a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 9 de marzo a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 9 de marzo a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Miércoles días 12 y 26 de marzo a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 14 de marzo a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Domingo día 16 de marzo a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 22 de marzo a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 24 de marzo a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 17 al 21 de abril de 2014 - Semana Santa

Santa

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 300 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 21 al 27 de abril de 2014 - Semana

de la Misericordia

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 30 de abril al 7 de mayo 2014 –

Puente del 1º de mayo

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 1 al 6 de mayo de 2014 – Pascua Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424) nikdi.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 23 al 30 de junio de 2014 – 33 Ani-

versario de las Apariciones

Organiza: "Asociación Hijos de Medjugorje" M. Gloria Chopitea (0034 676 059 594 tardes) iuanpatau@ono.com

Coste: 800 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 31 de julio al 7 de agosto de 2014 - XXIV Encuentro Internacional de la Juventud Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu - Claudia Bombardó (0034 -609.033.742) jovenesmedjugorje@amordedeu.org

Coste: 650 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 16 al 23 de agosto de 2014 Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu - Oriol Vives (0034-696.035.289 de 20.00h a 22.30h. María) (0034-680-952-999 de 15.00h a 22.00h. Joana) mir@amordedeu.org

Coste: 725 € (menores de 7 años, 620 €; me-

nores de 2 años, no pagan)

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en: Banco de Sabadell. Cta. nº.:

0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



www.virgendemedjugorje.org